
L'actualité

Actualité
vendredi 25 juillet 2014 16:38

Autant je trouve nécessaire d’avoir une lisibilité sur les activités des députés et les intérêts
qu’ils peuvent en tirer, autant je trouve affligeant la façon dont les journalistes traitent le sujet.
On a vraiment l’impression que ces gens-là ont des problèmes à régler. La façon
particulièrement irrespectueuse dont ils traitent les élus de la République n’est pas digne. Ça
sent l’Inquisition à plein nez.
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